



Sportwochenende für Grundschulkinder – zum 11. Mal ein voller Erfolg!

Am vergangenen Wochenende läuteten ca. 135 Grundschulkinder aus Reken und Umgebung ihre Herbstferien sportlich und voller Action ein. Bei überwiegend gutem Wetter konnten viele Aktivitäten auf dem Sportgelände des Integrationssportparks und dem Schulgelände des Gymnasiums der Mariannahiller Missionare stattfinden.

Die meisten Kinder nutzen die Möglichkeit, in den ausgeräumten Klassenzimmern des Gymnasiums zu schlafen. So manches Klassenzimmer ähnelte über die Tage zwar einer rummeligen Campingbude, doch am Ende fand jedes Kind seine Klamotten wieder. Denn die Zeit in den Zimmern war kurz, bei dem gut gefüllten Programm. Neben Laufspielen, Fußball, Turnen, legten die Kinder in einer spielerischen Olympiade die Disziplinen für das Sportabzeichen ab.

Ein Highlight war das Spiel „Chaos-Karneval“, bei dem die Kinder und auch die Betreuer verkleidet als Piraten, Tiger, Hippies, Gespenster, Einhörner, Minnie Maus, Prinzessinnen, Polizisten und viele weitere Fantasiegestalten an einem spannenden Rätselspiel teilnahmen. Sogar ein rosa Hase wurde hierbei gesehen! Abgerundet wurde das Wochenende mit einem Nachtspiel, Filmabenden und einem Workshopnachmittag mit kreativen, spielerischen und (denk-)sportlichen Angeboten. Als Erinnerung gestalteten die Kinder T-Shirts, die sie mit nach Hause nehmen durften.

Das Gymnasium der Mariannahiller Missionare und die TSG Reken e.V. dankt allen Betreuerinnen und Betreuern für die Organisation und ihren ehrenamtlichen Einsatz am Sportwochenende, der vielen Kindern aus Reken und Umgebung einen unvergesslichen Start in die Herbstferien bot.